

Pour créer un compte

Aller sur <http://ski-auvergne.com/>

The screenshot shows the homepage of the 'Comité d'Auvergne de ski' website. At the top, there is a navigation menu with links: ACCUEIL, COMMISSIONS, ACTIVITÉS, COMITÉ, COURSES, LIENS, CONTACT, INSCRIPTIONS, and OFFICIELS. The main banner features a 'Licence CARTE NEIGE 2013-2014' advertisement with logos for RMC and EURO SPORT. To the right, there is a 'NOS SPONSORS' section with logos for le lioran, CRÉDIT AGRICOLE, PUY-DE-DÔME CONSEIL GÉNÉRAL, CONSEIL RÉGIONAL AUVERGNE, and VATTENFALL. Below the banner, there is a news section with 'ACTUALITÉ FFS' and 'NOUVELLES RÉGIONALES'. The 'ESPACE OFFICIELS' section is highlighted with a red box and contains a login form with fields for 'Identifiant' and 'Mot de passe', a 'Se souvenir de moi' checkbox, and a 'Connexion' button. Below the login form, there are links for 'Mot de passe oublié?', 'Identifiant oublié?', and 'Créer un compte'. At the bottom, there is a Facebook link and the website's name 'Comité d'Auvergne de ski'.

Puis cliquer sur créer un compte dans le module espace officiels

Dernière minute ! Rejoignez le comité d'Auvergne de ski sur Facebook - 15/12/12

Création de compte

* Champ requis

Nom : *

Identifiant : *

Mot de passe : *

Confirmez le mot de passe : *

Adresse e-mail : *

Confirmez l'adresse e-mail : *

Paramètres de base

Langue du site *

S'inscrire ou Annuler

Mettre votre nom et prénom

Créer un identifiant propre à vous sans espace (ex: tintin15)

Créer un mot de passe unique avec des chiffres et des lettres (éviter date de naissance ou identité)

Mettez votre email valide pour que vous puissiez recevoir l'email de confirmation

Sélectionner french puis cliquer sur s'inscrire

ESPACE OFFICIELS

Identifiant

Mot de passe

Se souvenir de moi

Connexion

- Mot de passe oublié ?
- Identifiant oublié ?

Comité d'Auvergne de ski

OÙ SKIER

Le Mont-Dore Superbesse Le lioran Chastreix

- Votre compte étant créé vous allez recevoir un email de confirmation comme ci-dessous

Bonjour **comité**

Merci de vous être inscrit sur Comité d' Auvergne de ski - site officiel - calendrier - compétition - résultats. Votre compte a été créé et doit être activé avant que vous puissiez l'utiliser. Pour l'activer, cliquez sur le lien ci-dessous ou copiez et collez le dans votre navigateur :
<http://ski-auvergne.com/component/users/?task=registration.activate&token=7f7865281e905aad1c748f2e0c4db162>

Après activation vous pourrez vous connecter sur <http://ski-auvergne.com/> en utilisant l'identifiant et le mot de passe suivants :

Identifiant **tintin15**
Mot de passe **[REDACTED]**

- Après avoir activé votre compte l'administrateur du site vous donnera les droits voulus (cela pourra prendre 1 jour maxi). Il vous enverra un mail.

En cas de perte de mot de passe ou d'identifiant

Utiliser les utilitaires ici
Ou envoyer un mail à
webmestre@ski-auvergne.com

Comité d'Auvergne de ski

ACCUEIL | COMMISSIONS | ACTIVITÉS | COMITÉ | COURSES | LIENS | CONTACT | INSCRIPTIONS | OFFICIELS

Licence CARTE NEIGE 2013-2014
Partenaires média de la FFS
RMC INFO TALK SPORT
EUROSPORT

NOS SPONSORS
le lioran | CRÉDIT AGRICOLE
PUY-DE-DÔME CONSEIL GÉNÉRAL | CONSEIL RÉGIONAL AUVERGNE
VATTENFALL | M.S. SPORTS

Dernière minute ! Rejoignez le comité d'Auvergne de ski sur Facebook - 15/12/13

ACTUALITÉ FFS
[CONTAMINES] Classique Sprint n°2 : Angeline Tan-Bouquet, Keline Ozeki et Phil Lau sur le podium FFS | %b
%Europe/Berlin, %2013 | %16:%Dec %+01:00
[ALTA BADIA] François Place blessé au genou FFS | %b
%Europe/Berlin, %2013 | %15:%Dec %+01:00
[ASIAGO] Le sprint pour Nikita Kriukov, devant Paltorantin et Cologne (le frère...)

NOUVELLES RÉGIONALES
PREMIERES COURSES POUR LE COMITE D'AUVERGNE DE
Section Sportive Ski du Collège de Besse
Le collège de Besse recrute pour la rentrée 2013. Voir fiches ci-jointes...
Trophée DERMOPHIL Indien
CRJ Comite AUVERGNE U10 / U12 le ski club du Lloran organise le samedi 16 mars 2013 Qu...
test...

ESPACE OFFICIELS
Identifiant
Mot de passe
Se souvenir de moi
Connexion
• Mot de passe oublié ?
• Identifiant oublié ?
• Créer un compte

Retrouvez-nous sur Facebook
Comité d'Auvergne de ski

10 jeunes skieurs auvergnats, catégories U14 et U16 ont participé au 1er GRAND PRIX INTERNATIONAL